
Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du Photo Club Nantais du 3 No-
vembre 2023 

La réunion a démarré à 20h00, dans la salle de réunion des locaux du PCN. 
Cinq des neuf membres du conseil d’administration étaient présents : Anne-France La-
garde, Philippe Leme, Aéline Pourlier-Cucherat, Florence Lefebvre et Fabrice Pillon. 

Ordre du jour :  

1. Préparation de l’Assemblée Générale 
2. Achat de cadres 
3. Achat armoire bibliothèque 
4. Cercle breton 
5. Autres discussions 

1. Préparation de l’assemblée générale 

L’assemblée générale est prévue pour le 20 Novembre. La convocation a déjà été envoyée 
le 18 Octobre, un mois avant l’AG.  

Le déroulement prévu est le suivant :  
- Vérification des pouvoirs, gérée par les trésoriers.  
- Présentation des arrivées et départs au sein du PCN : 102 inscrits l’année passée pour 
109 inscrits cette année.  
- Présentation des faits marquants. 
- Vote du rapport moral puis du rapport financier. 
- Présentation de la vision de l’avenir.  
- Présentation et vote du budget prévisionnel.  
- Élection du Conseil d’Administration. Personne n’a envoyé de candidature, mais des can-
didatures peuvent arriver le jour-même.  
- Remerciements.  

2. Achat de cadres 

Après discussion, nous devrions avoir suffisamment de cadres. Nous avons estimé que ce 
n’était pas un achat nécessaire pour l’instant.  

3. Achat Armoire Bibliothèque 

L’armoire de la bibliothèque est très difficile à fermer. Pour limiter les risques de vols de 
livres, nous avons décidé de remplacer celle-ci.  

4. Cercle Breton 

Le cercle breton qui a ses locaux au pôle associatif nous a demandé si nous serions d’ac-
cord pour faire des photos pour eux. La proposition va être relayée lors des prochaines 
réunions du lundi et dans le prochain mail aux adhérents.  
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5. Autres discussions 

5.1 Image du PCN 
Il semble que chez une partie du public, le PCN paraisse comme un club assez fermé. Nous 
avons échangé à ce sujet et plusieurs idées ont émergé :  

- Nous devrions profiter de l’exposition de la cale 2 créateur et de la mise en avant 
du centenaire pour renouveler notre image et conserver une image plus ouverte.  

- Nous pourrions organiser des portes ouvertes. Que ce soit en faisant une ou plu-
sieurs soirées du lundi ouverte au public ou en organisant un petit évènement porte 
ouverte.  

- Est-ce que faire des grosses sorties photos (sur un weekend par exemple) ne pour-
rait pas également aider à nous faire plus voir à l’extérieur et mettre plus en avant 
notre ouverture ? 

5.2 Règlement intérieur 
Le règlement intérieur avance bien grâce au travail de Florence à ce sujet. Sa création 
fait cependant remonter beaucoup de questions comme par rapport aux assurances, 
lorsque des personnes extérieures au club fréquentent nos locaux (ex.: stages LAP). 

5.3 Piwigo 
Voilà plusieurs mois que nous nous posons la question de remplacer Piwigo, et la question 
n’est toujours pas réglée et pose désormais problème dans l’organisation du centenaire. 
Le comité de pilotage du centenaire et le CA doivent s’y pencher sans faute lors des pro-
chaines réunions.  

Fermeture de la réunion à 21h30
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